

Le jeudi 19 janvier 2017

Mme Suzanne Desrosiers  
Suzanne Desrosiers Professional Corporation  
92, Spruce St N  
Timmins, ON P4N 6M8

Bonjour,

De la part du secteur éducation physique, des entraîneurs, de l'administration de l'école et plus particulièrement des parents et de nos athlètes, je désire vous remercier pour votre précieuse contribution répétée lors des Mégas Galas sportifs de l'École secondaire catholique Thériault. Soyez assurés que nous sommes très reconnaissants de votre générosité lors de cet évènement. Les élèves de nos diverses équipes sportives pourront bénéficier de votre geste et par ce fait même, participer à plus d'activités pendant l'année scolaire. La flamme de Thériault brillera encore plus grâce à des entreprises comme la vôtre.

En soulignant l'importance de ce partenariat, je tiens à vous remercier encore une fois.

Dear Madam,

On behalf of our Physical Education Department, teams, coaches, school administration, and athletes as well as their parents, I would like to thank you for your ongoing generous contribution to the "Mega Gala sportif de l'École secondaire catholique Thériault". Your contribution is greatly appreciated. Throughout the school year, student athletes from various sports teams will benefit from this fundraiser. Thériault's 'Flamme' shines brightly because of generous donations like yours.

Thank you once again for this important partnership.



Yves R. Poitras  
Directeur

**Carole Larose, EAO**  
Directrice adjointe

**Daphne Wallbridge, EAO**  
Directrice adjointe